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Thema 
Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden Mitglieder zum ersten Info im Jahr. 

1  Arbeitseinsätze 

Am 24. März fand unser erster Arbeitseinsatz in diesem Jahr am um um das 
Vereinsgelände statt. Wie man sehen kann wurde der Hang um das Vereinsheim 
vollständig mit Holz-Raspel aufgefüllt, es wurden Äste eingesammelt und der 
Platz an und um das Vereinsheim gepflegt. Weiter wurde das Dach des 
Räucherofens erneuert. Dies wurde von Patrik Haid erledigt. Generell war der 
Arbeitseinsatz mit 10 aktiven Mitgliedern gut besucht. Vielen Dank an die Helfer.  
Am 14. April fand die diesjährige Bachputzede in Reinerzau statt. Der Abschluss 
bildete ein Essen im Auerhahn. Hierbei nahmen vier aktive Vereinsmitglieder teil.  
Ein Arbeitseinsatz in näherer Zukunft steht nicht an, jedoch müssen bei 
Gelegenheit einzelne Flächen mit dem Freischneider ausgemäht werden. 

2  Fischerfest 

Unser diesjähriges Fischerfest findet am Sonntag, den 8.7. statt. Bitte merkt Euch 
den Termin vor. Wie auch schon im letzten Jahr wird der erste Vorstand hierzu 
wieder einen Dienstplan erstellen. 
Weitere Termine von Festen der umliegenden Vereine sind: 
06. Mai  Lombach 
27. Mai  Schönmünzach 
24. Juni  Wittendorf 
08. Juli  Alpirsbach 
14./15. Juli  Lützenhard 
05. August  Baiersbronn 
22. September Fürnsaal 
 
Am Vorstandsstammtisch der Verein wurde beschlossen in Zukunft Sachpreise 
fürs Einzelfischen auf die Hälfte der teilnehmenden Angler zu begrenzen. Somit 
rechnen wir in diesem Jahr mit ungefähr dreißig Sachpreisen. Weiter wird für alle 
Freundschaftsfischen das Angeln mit Spirolino etc. untersagt. Dies hatte zu 
zusätzlichem Chaos an den Seen geführt und durch das Verbot wird erhofft, dass 
die Freundschaftsfischen einen geregelteren Ablauf haben. Hier muss zukünftig 
mit einer Pose geangelt werden. 
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3  Vereinsmeisterschaft 

Die Vereinsmeisterschaft findet auch in diesem Jahr wieder an Fronleichnam 
statt. In diesem Jahr ist es der 31. Mai. Wir treffen uns hierzu um 8.00 Uhr am 
Birkenweiher. Mit dem Angeln werden wir zwischen 8.30 und 9.00 Uhr beginnen. 
Es dürfen 5 Fische gefangen werden und das Gesamtgewicht zählt. Die 
Jugendmeisterschaft findet am gleichen Tag statt. 
Die letztjährig eingeführten alternativen zu den Pokalen bleiben weiterhin 
bestehen. Hierbei bekommt die Jugend weiterhin einen Pokal, der Sieger der 
Herren wird im Vereinsheim auf der Tafel verewigt und die Damen bekommen 
wie letztes Jahr einen alternativpreis. Hier lässt sich der Vorstand noch etwas 
einfallen. Wolfgang spendet den diesjährigen Pokal für die Jugend. Vielen Dank 
hierfür.  
Winfried bereitet wie jedes Jahr wieder ein Essen für die Vereinsmeisterschaft 
vor.  

4  Jahreskarten 

Für das Jahr 2018 wurden Jahreskarten am See für Heinrich Oertel sowie Walter 
Nagel ausgegeben. 
Am Bach darf weiterhin auch im Wasserabschnitt des Kreisfischereiverbands 
Freudenstadt geangelt werden.  

5  Ausflug an den Baggersee nach Riegel 

Am Samstag 20.05 auf Sonntag 21.05 macht die Jugendabteilung wieder einen 
Ausflug an einen Baggersee nahe Riegel. Auf dem abgesperrten Gelände gibt es 
eine Feuerstelle sowie eine ausreichend große Wiese um zu Zelten. Wir fahren 
hierzu am Samstagvormittag ab, wann genau wird den interessierten Personen 
noch bekannt gegeben. Die Heimfahrt erfolgt am Sonntagnachmittag. Hierzu sind 
alle Vereinsmitglieder herzlich eingeladen. Für die Jugend entstand im letzten 
Jahr ein Unkostenbeitrag von 12€, die Erwachsene mussten 15 € für die 
Angelerlaubnis bezahlen. Die Preise für dieses Jahr wurden noch nicht konkret 
festgelegt, werden sich aber in ähnlichem Bereich abspielen. 
Getränke werden vom Jugendwart und 1. Vorstand besorgt und werden zum 
Selbstkostenpreis angeboten. Das Grillsach wird für die Jugend wieder 
organisiert. Der Einfachheit halber bringen die Erwachsenen Ihre Zutaten zum 
Grillen / Frühstück etc. selbst mit. Auch Nichtangler sind herzlich Willkommen.  
Für eine bessere Planung bitten wir (Manfred und Johannes) euch bei Interesse 
bis nächsten Sonntag Bescheid zu geben falls ihr an dem Ausflug teilnehmen 
wollt.  
Weitere Informationen werden dann an die Interessierten Personen separat 
bekanntgegeben. Bei schlechtem Wetter kann der Ausflug kurzfristig verschoben 
werden. 
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6  Fischaufzuchtstation 

Unsere Fischaufzuchtstation trägt immer größere Früchte. Die größten Forellen 
im See sind schon deutlich über 20 cm groß. Im Herbst werden wir sie vom 
Aufzuchtsee in den Birkenweiher umsetzen. Hier werden wir ebenfalls Karpfen 
aus dem Biotop umsetzen. Weiter werden die Beiden kleinen Becken wieder mit 
jungen Forellen aufgefüllt. Die genaue Zeit hierfür etc. wird wieder zwischen dem 
Jugendwart und der Fischzucht Lohmühle (Schindler) ausgemacht. 

7  Jugendwart 

Das Freundschaftsfischen mit dem Kreisfischereiverband Freudenstadt ist wegen 
einem Wechsel in der Vorstandschaft bei den Friedrichtstälern eingeschlafen. Ob 
es hier zu einer weiteren Partnerschaft kommt ist ungewiss. Bei der Jugend 
haben wir ein neues Mitglied aus Alpirsbach bekommen. Auch durch die 
Angeltermine am Freitagmittag auf 16.00 Uhr zeigt sich eine immer größere und 
aktivere Beteiligung bei den Jungfischern. So nehmen an vielen Terminen acht 
bis zehn Jungfischer teil. 

8  Hüttenwart 

Die Uhr im Vereinsheim funktioniert schon seit einiger Zeit nicht mehr richtig. Hier 
kümmert sich nun Siegfried um einen Ersatz. Entweder wird ein neues Uhrwerk 
eingebaut, oder direkt eine neue Uhr gekauft. 
Auch das Telefon funktioniert nicht mehr richtig. Hier sind nur noch Telefonate in 
eine Richtung möglich. Ein Ersatztelefon von Wolfgang hat kurzfristig funktioniert, 
geht nun allerdings auch nicht mehr. Michael Schwientek kümmert sich hier um 
einen Ersatz. Falls es weiterhin probleme mit dem Anschluss gibt werden wir bei 
der Telekom nachfragen. Für das Vereinsheim wurde neue Farbe bestellt, hier 
streicht Winfried in näherer Zukunft noch teile der Hütte.  

9  Kassier 

Das Girokonto bei der KSK wird wegen den anstehenden 
Kontoführungsgebühren aufgelöst. In Zukunft ist unser einziges Girokonto bei der 
Volksbank Alpirsbach (kostenfrei für Vereine). Die genauen Kontodaten können 
beim Kassier bzw. Vorstand oder auch auf der Homepage gefunden werden.  

10 Gewässerwart 

Auch in diesem Jahr sind uns wieder einige Forellen durch die schlagartige 
Entstehung von Grünalgen und dem damit verbundenen Sauerstoffentzug im 
Wasser umgekippt. Da wir nun besser vorbereitet waren, konnten wir schnell 
reagieren und kohlensauren Kalk dem Einlauf hinzugeben, die Grünalgen 
reduzieren, und so die Verluste an Forellen gering halten.  
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11 Anfrage auf Mitgliedschaft im Verein 

Von Frau Stefanie Blattner und Ihrem Partner Herrn Manuel Kugler, beide 
Wohnhaft in Vöhringen, ging eine Anfrage auf Mitgliedschaft bei uns im Verein 
ein. Sie haben sich den anwesenden Vereinsmitgliedern vorgestellt. Stefanie ist 
Physiotherapeutin und Manuel Maler und Lackierer. Auf uns haben Sie einen 
durchweg positiven Eindruck gemacht, wodurch wir Sie nun bis zur 
Generalversammlung auf Probe bei uns im Verein aufgenommen haben. Nach 
unserer Satzung kann die Aufnahme von neuen Mitgliedern sowieso nur an der 
Generalversammlung erfolgen. 

12 Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 

In den Birkenweiher sollen neben dem üblichen Forellenbesatz in näherer 
Zukunft auch wieder andere Fische eingesetzt werden. Hierzu können im Herbst 
Karpfen aus dem kleinen Weiher sowie zugekaufte Fische eingesetzt werden. 
Diese sollen neue Rotaugen / Rotfedern, einige Zander sowie Schleien sein. Auf 
Nachfrage bei der Fischzucht Riegger bekommen wir die Fische von Ihm nur im 
Herbst. Hier werden wir dann auf Herbst entsprechend Besatzfische bestellen. 
Angesprochen wurde auch, ob wir Schleien in das Biotop zwecks Nachwuchs 
einsetzen sollen. Dies wird der Vorstand mit der Fischzucht abklären und sofern 
es sinnig ist auch große Schleien für das Biotop bestellen. 

13 Nächster Info 

Der nächste Info wird mit der Vereinsmeisterschaft am 31. Mai zusammengelegt.  
Der übernächste Infoabend findet am 29. Juni um 20.00 Uhr statt. Davor treffen 
wir uns um 16.30 Uhr zum gemeinsamen Angeln und anschließendem Grillen 
(auf etwa 18.30 Uhr). 
Das hierfür benötigte Essen bringen die Vereinsmitglieder selbst mit.  

 
Ende der Versammlung: 20.45Uhr 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
1. Vorsitzender 
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1. Arbeitseinsatz 

Durch die starken Regenfälle vor einigen Wochen müssen zwei der 
Nebeneinläufe zum See freigeräumt werden. Diese sind der Einlauf gegenüber 
vom Strommasten auf der Bachseite, sowie der seitliche kleine Einlauf im 
Schongebiet auf der Hangseite. 
Es wird auch die Fischaufzuchtstation aufgebaut.  
Arbeitseinsatz für beides ist am 10.  Juni ab 8:00 Uhr. 
 
Direkt vor unserem Fischerfest findet wie jedes Jahr ein Arbeitseinsatz statt. 
Hierzu treffen wir uns am 8. Juli um 8:00Uhr am Vereinsgelände. Merkt euch 
diesen Termin bitte vor.  

2. Fischerfeste 

Die nächsten Fischerfeste im Umkreis sind:  
11. Juni  Baiersbronn 
18. Juni  Salzstetten 
25. Juni  Wittendorf 

3. Vereinsmeisterschaft 

Ist an Fronleichnam, dies ist der 15. Juni. Treffpunkt ist um 8.00 Uhr, Angelbeginn 
ist etwas später. Es dürfen 5 Fische gefangen werden. Das Gesamtgewicht aller 
gefangenen Fische geht in die Wertung ein. Die Jugendmeisterschaft findet am 
gleichen Tag statt. Pokale und Preise hierzu wurden organisiert. Das Essen wird 
von Winfried gerichtet. Es gibt vermutlich Gulasch, Spätzle und Salat. Mittags gibt 
es noch einen Kuchen. 

4. Fischerfest 

Für das Fischerfest wurde ein Dienstplan erstellt. Er umfasst sowohl dem Aufbau, 
das eigentliche Fest sowie den Abbau am Sonntag nach dem Fest. 
Nach dem Infoabend beginnt der 1. Vorstand mit der Schichteinteilung.  
Kuchenspenden werden vom Jugendwart und seiner Jugend organisiert. Es 
sollen etwa 6 Kuchen organisiert werden.  

5. Ausflug an den Baggersee nach Riegel 

Vor zwei Wochen hat die Jugend in Begleitung von einigen aktiven Mitgliedern 
einen Angelausflug an einen Baggersee bei Riegel unternommen. 
Nicht nur das Wetter konnte sich sehen lassen. Auch die Fische haben gebissen. 
Neben einigen zu kleinen Hechten, wurden vier Fangreife Hechte gefangen. 
Daneben wurden zahlreiche Barsche und Rotaugen gefangen. Somit konnten wir 
unsere Fangquote im Vergleich zu den vorherigen Besuchen dort um einiges 
steigern.  

6. Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 

Der Vorstand fragt in der Fischzucht Rieger wegen Fische für den Oktober an.  
Um Die Nachfrage auf der Homepage zu überprüfen kann ein Zähler installiert 
werden. 
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Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden Mitglieder zum monatlichen Info. 

7. Nächster Info 

Der nächste Infoabend findet am 1. Juli um 20.00 Uhr im Vereinsheim statt. 
 

Ende der Versammlung: 21.00Uhr 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
Schriftführer und 1. Vorsitzender
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Der erste Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder zur heutigen Versammlung. 

1. Arbeitseinsatz 
Für das Fischerfest muss noch ein Arbeitseinsatz gemacht werden. Dieser findet 
am Samstag, den 07. Juli, um 8:00 Uhr statt. 
Das Zelt stellen wir am Freitagabend, den 06. Juli, ab 17:00 Uhr die dort 
benötigten Helfer wissen soweit Bescheid. 
Das Gelände muss noch ausgemäht werden, hierzu benötigen wir für den 
Arbeitseinsatz am Samstag passendes Werkzeug.  

2. Vereinsmeisterschaft 
Wie jedes Jahr fand unsere Vereinsmeisterschaft wieder an Fronleichnam statt. 
Siegerin der Jugend wurde die jüngste Teilnehmerin Emely Bühler. Mit dem 
insgesamt höchsten Gesamtgewicht konnte sich Elsbeth Rittmann bei den 
Damen durchsetzen und Vereinsmeister bei den Herren wurde Marco Bühler.  
Besonderen Dank geht an den Hüttenwart Winfried für die gute Bewirtung. 

3. Fischerfest 
Unser Fischerfest findet am Sonntag, den 08. Juli statt. Die vorher zu tätigenden 
Arbeiten wurden besprochen. 
Das Glücksrad wird auch dieses Jahr wieder von der Jugend eingesetzt. Winfried 
besorgt hierzu ca. 25 Stücke Schinken, die gewonnen werden können. 
Der Jugendwart hat 5 Kuchen für das Fest organisiert. 
 
Am Sonntag kommt Winfried um 5.00 Uhr um die restlichen Arbeiten zu machen. 
Der Kassier kommt um etwa 5.30 Uhr. Ein Dienstplan für das Fest wurde erstellt, 
jedoch bisher nicht alle Schichten besetzt. Der Vorstand fragt bei den noch 
fehlenden Personen individuell nach. Ab 9:30 sollten alle aktiven 
Vereinsmitglieder, unabhängig von Ihrem eigentlichen Dienst, sowie die 
Jungfischer am See sein um als Aufsichtspersonen für das Mannschaftsfischen 
aufzutreten.  
 

4. Jugendwart 
Beim letzten Angeln waren zwei neue Interessenten am See. Insgesamt waren es 
13 Jungangler. Weiter so. Es wurde jedoch leider nichts gefangen. Von der 
Lohmühle wurden Anfang Juni ca. 1000 kleine Forellen geholt und in die 
Aufzuchtbecken eingesetzt. Diese wurden wieder vom Schindler gespendet. 
Vielen Dank dafür. 

5. Gewässerwart 
Achim bestellt für Donnerstag (bzw. auf das Fischerfest) 150 kg Forellen. 
Gleichzeitig bestellt Achim Fischfutter für die Forellen (großes und kleines Futter). 
Weiter werden Tüten für das Mannschaftsangeln von ihm besorgt.  
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6. Hüttenwart 
Das Telefon in der Hütte ist immer noch kaputt. Hier fragt der erste Vorstand bei 
der Telekom nach Problemlösungen nach. 

7. Kassier 
Eine Auflistung über bezahlte (eingesetzte) Fische und gefangene Fische wird 
erstellt. Hierbei wird versucht herauszufinden warum in letzter Zeit so wenig 
Forellen gefangen werden. 

8. Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 
- 

9. Nächster Info 
Der nächste Info findet am Freitag den 03.08. um 20.00 Uhr in der Fischerhütte 
statt. Ab 16:00 Uhr treffen wir uns zum Angeln am See. Anschließend werden wir 
wieder Grillen. Das Essen bringt jeder selbst mit.   

 

Ende der Versammlung: 21.25Uhr 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
Schriftführer und 1. Vorsitzender
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1.  

Im September besuchen wir unsere Angelkameraden aus Oberwinden an Ihrem 
See. An dem angedachten Termin haben wie sich gerade herausgestellt hat 
wenige Vereinsmitglieder Zeit. Der Vorstand kümmert sich um einen 
Ausweichtermin. Der Pokal steht bei uns und muss mitgebracht werden. Von 
unseren Angelkameraden wird ein Mittagessen organisiert. Hierfür wird um eine 
Anmeldung gebeten.  
 

2. Jugendwart 

Der Jugendwart hat sich nach neuen Angelmöglichkeiten für die Jugend erkundigt. 
In Ehlenbogen besteht die Möglichkeit über den Pächter Ruben Wössner Angeln 
zu gehen. Hier werden vermutlich nur die Jungfischer mit Angelschein eingeladen. 
Das nächste Jugendangeln von Manfred wird vermutlich erst im September nach 
den Sommerferein stattfinden. Alternativ wird ein zusätzlicher Termin vom 
Vorstand an einem Samstag im August angeboten. Dies wird kurzfristig bekannt 
gegeben.  

3. Hüttenwart 

An der Theke wurde ein Siphon ausgetauscht. Das Alte war kaputt. Das Telefon ist 
weiterhin defekt. Hier hat es der erste Vorsitzende verschlafen, wird sich aber nun 
darum kümmern.  
 

4. Gewässerwart 

Am Großen Weiher tauschen wir das Wasser mit dem Bach aus. Hierzu ziehen wir 
ein paar Bretter und füllen den See anschließend wieder mit Frischwasser auf. 
Auch am kleinen Aufzuchtweiher wird dieses Prozedere durchgeführt. 

5. Kassier 

Das Fischerfest 2018 war sehr erfolgreich. Einnahmen Kartenverkauf Im Vergleich 
zu letztem Jahr haben wir mehr als 100€ mehr erwirtschafte wodurch sich unterm 
Strich ein Gewinn von über 1.100€ ergibt.  

6. Traueranzeige 

Gunda Wössner seit 1970 im Verein 

7. Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 

Stadt Alpirsbach Kontoauflösung … 
 

8. Anfrage auf Mitgliedschaft 

Wassermeister Michael Bühler 
Manuel Fuchs  
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9. Nächster Info 

Der nächste Infoabend findet am 22. September um 20:00 Uhr im Vereinsheim im 
Birkenweiher statt. Hier werden wir die letzten Formalitäten für das 
Freundschaftsfischen mit Oberwinden abklären. Dieses findet am 29. September 
ab 8:30 Uhr statt. 
Ende der Versammlung: 21.00Uhr 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
Schriftführer und 1. Vorsitzender 



Thema 

1. Freundschaftsfischen mit Oberwinden 

 

Am kommenden Samstag, den 29. September, besuchen uns unsere 
Angelkammeraden aus Oberwinden zum Freundschaftsfischen am 
Birkenweiher in Reinerzau. Vormittags werden wir gemeinsam Angeln und 
wie üblich zählt das Gewicht des schwersten einzelnen Fisches. Beginn 
des Angelns ist um etwa 9:00 Uhr. Das Mittagessen wird wieder von 
Winfried zubereitet, es wird Geschnetzeltes mit Spätzle und Salat (ca. 30 
Portionen) geben. Zusätzlich wird es noch Kuchen und Hefezopf geben. 
Diese werden von Winni und Hilde gebacken. Oberwinden hat sich mit ca. 
12 Anglern angemeldet. Es wäre schön, wenn wir in ähnlicher Anzahl 
vertreten sind. 

 
Manfred, wird am Termin wohl nicht selber anwesend sein, wird noch 
Einladungen an die Jungfischer verschicken. 

 

2. Arbeitseinsatz 

 

Zur Vorbereitung aufs Freundschaftsfischen sollte noch der Rasen gemäht 
werden. Dies wird Florian übernehmen. 

 
Als Termin für den letzten Arbeitseinsatz in diesem Jahr wurde der 
27.10.2018 (Beginn 8:00 Uhr) festgesetzt. Wie üblich muss die Hütte 
winterfest gemacht werden und die Bänke müssen abgebaut werden. Dies 
wird von Winfried übernommen, allerdings wird um Hilfe beim Aufräumen 
gebeten.  

 
Des Weiteren müssen die Forellen und auch einige Karpfen aus unseren 
Aufzuchtbecken umgesetzt werden. Aus dem runden See müssen alle 
Forellen in den großen Angelsee umgesetzt werden, sodass die kleinen 
Forellen in den runden See umziehen können. Von den Karpfen genügt es 
einige (Vorschlag des 1. Vorsitzenden 30-40 Stück) in den Angelsee zu 
setzen. Dies soll ebenfalls mit Unterstützung der Jugend am 27.10.2018 
erledigt werden. 
 
Für den Arbeitseinsatz werden Freischneider benötigt. Diese sollen von 
Marko Bühler und Patrick Haid mitgebracht werden. Bitte noch 
informieren. 
 
Anmerkungen der Vorstandschaft nach dem Infoabend: 
Am 27. Oktober habe nachträglich doch nicht mehr so viele Mitglieder zeit 
wie angekündigt. Als alternativen Termin für den Arbeitseinsatz ist der 13. 
Oktober im Gespräch. Dies wird beim Freundschaftsfischen erneut 
angesprochen und anschließend final kommuniziert. 
 



 

3. Ende der Angelsaison 

 

Das Vereinsheim hatte am vergangenen Sonntag, den 16. September, 
zum letzten Mal im Jahr 2018 für Gastfischer geöffnet. Die aktiven 
Vereinsmitglieder dürfen jedoch noch bis Ende November am 
Birkenweiher und noch bis Ende September an der kleinen Kinzig angeln. 
Wie die letzten Jahre üblich ist im Oktober und November das Angeln mit 
Kunstködern am See ebenfalls erlaubt.  

 

4. Jugendwart 

 

Am heutigen Samstag fand ein Jugendangeln statt. Anwesend waren 8 
Jungangler, welche ein durchweg gutes Ergebnis erzielten. Für das 
kommende Vereinsjahr ist die Aufnahme eines neuen Mitglieds geplant. 

 
Für das nächste Vereinjahr wird angestrebt die Termine des Jugendangels 
auf Samstag zu verlegen. Die bisherigen Termine am Freitag können 
wegen anderer Verpflichungen (Schule, Fußball, ect.) zukünftig nicht mehr 
von allen wahrgenommen werden. 

 

5. Hüttenwart 

 

Wie in Punkt "Freundschaftsfischen" erwähnt übernimmt Winfried die 
Zubereitung der Verpflegung. 
Das Telefon funktionert immer noch nicht, hier besteht dringend 
Handlungsbedarf. Hier muss der Vorstand aktiv werden um die 
Erreichbarkeit für die nächste Saison zu gewähren. 

 

6. Gewässerwart 

Achim berichtete von mehreren Komoran-Sichtungen rund um den See.  

Die Anfrage nach einem erneuten Einsetzen wurde abgelehnt, da noch 
genügend vom letzten Besatz vorhanden ist und Ende Oktober zusätzlich noch 
eigene Fische eingesetzt werden. 

 

7. Kassier 

 
Von den zwei potenziellen neuen Mitgliedern wurde bis heute noch keine 
Zahlung erhalten. Die Aufnahme wird daher abgelehnt. Hier muss nun 
dringend der Schlüssel zurückgeholt werden. Diese Aufgabe sollte aus 
Gründen des Datenschutzes (Adressdaten) vom Vorstand übernommen 
werden. 

 
Zükunftig soll keine Ausnahme mehr gemacht werden und neue Mitglieder 
nur noch zur Generalversammlung aufgenommen werden. Als weitere 



Absicherung für den Verein werden Schlüssel in Zukunft erst nach 
Eingang der Zahlungen herausgegeben. 

 

8. Sonstiges / Anfragen / Verschiedenes 

 

Für die neue Saison stehen verschiede Arbeiten auf dem Gelände an. Es 
wurde darüber gesprochen die Dielen am Einlauf zu erneuern und diese 
bis auf den Boden hinunter zu erweitern. Ebenfalls sollte das Gitter 
erneuert werden und mit einer Ziehfunktion ausgestattet werden. Damit 
soll erreicht werden, dass bei hohen Temperaturen zukünftig einfacher 
Flusswasser in den See geleitet werden kann und keine teuren Kosten 
(Strom, etc.) für die Pumpen anfallen. 

 
Manfred bat um Informationen bezüglich der geplanten Einsetzung von 
Schleien jetzt im Herbst.  

 

9. Nächster Info 

 

In diesem Jahr findet kein weiterer Infoabend statt. Der nächste offizielle 
Termin bildet die Weihnachtsfeier am 01.12.2018 um 19.00 Uhr. Diese 
wird auf Wunsch der Mitglieder erneut im Martinshof in Kaltbrunn 
stattfinden. Hierfür werden noch Einladungen verschickt. 

 

Ende der Versammlung: 20.55 Uhr 
 
Für die Richtigkeit 
 
Sven Jaburg 
2. Vorsitzender 
 


	Info2018bla.pdf (p.1-10)
	Info092018.pdf (p.11-13)

